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Presidente:                                                  Secretária: 

No dia vinte e quatro do mês de outubro de dois mil e quatorze, às treze horas na sala 1 

de reuniões da ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião 2 

Ordinária, com os seguintes conselheiros: Arnaldo José de Lima (Presidente), Aroldo 3 

Schambeck, Ana Paula Menezes Pereira, Sulivan Desireé Fischer, Adriano de 4 

Amarante, Daniel Augusto de Souza, Fernando Pozzobon, Enio Luiz Spaniol, Leandro 5 

da Costa Schmitz, Fábio Pugliesi, Paulo Henrique Simon, Ivoneti da Silva Ramos, 6 

Carolina Palma Camargo da Veiga e Lizandra Corrêa. Ausências justificadas: Carlos 7 

Eduardo Freitas da Cunha e Graziela Dias Alperstedt. Ausências: Arlindo Carvalho 8 

Rocha. Como havia quorum, a reunião foi iniciada com a seguinte ordem do dia: 1. 9 

Aprovação da Ata da reunião anterior (30/09/2014); 2. Processo nº 16890/2014 – 10 

Afastamento para viagem internacional – Professor Reinaldo de Almeida Coelho 11 

(Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – Aprovado “ad referendum”; 3. Processo nº 12 

17655/2014 – Afastamento para viagem internacional – Professor José Francisco 13 

Salm Júnior (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – Aprovado “ad referendum”; 4. 14 

Processo nº 16852/2014 – Solicitação de Afastamento para Capacitação Professor 15 

Júlio Dias (Relatora: Sulivan Fischer); 5. Processo nº 16801/2014 – Progressão por 16 

Desempenho – Professor Denilson Sell (Relator: Aroldo Schambeck); 6. Processo nº 17 

17188/2014 – Progressão por Desempenho – Professora Maria Carolina Martinez 18 

Andion (Relator: Aroldo Schambeck); 7. Processo nº 17724/2014 – Participação em 19 

evento – Emiliana Debetir – EnAPG. Projeto Plataformas de E-Gov e soluções de 20 

business intelligence aplicadas ao monitoramento de indicadores de desenvolvimento 21 

municipal. Belo Horizonte/MG. (Relatora: Lizandra Correia); 8. Processo nº 22 

18325/2014 – Projeto de ensino “Palestra sobre investimentos (Esag Jr.)” – Professor 23 

Adriano de Amarante (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira); 9. Processo nº 24 

18043/2014 – Projeto de ensino “Visita técnica em Administração de Recursos 25 

Humanos” – Professora Simone Ghisi Feuerschütte (Relatora: Ana Paula Menezes 26 

Pereira); 10. Processo nº 18326/2014 – Projeto de ensino “Do senso comum ao bom 27 

senso” – Professor Eduardo Janicsek Jara (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira); 28 

11. Processo nº 18321/2014 – Projeto de ensino “Experiências que fazem a diferença 29 

– 50 anos Esag e 21 anos Esag Jr.” – Professor Adriano de Amarante (Relatora: Ana 30 

Paula Menezes Pereira); 12. Processo nº 16462/2014 – Prorrogação de afastamento 31 

para capacitação – Professora Isabela Regina Fornari Muller – Aprovado “Ad 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

referendum” (Relator: Arnaldo José de Lima); 13. Processo nº 15409/2014 – Alteração 1 

de Carga Horárias – Professor Adrian Sanchez Abraham (Relator: Arnaldo José de 2 

Lima); 14. Processo nº 16462/2014 – Participação em evento – Professor Felipe 3 

Gontijo – Aprovado “Ad referendum” (Relator: Aroldo Schambeck); 15. Outros 4 

Assuntos. O Professor Arnaldo agradeceu a presença de todos e solicitou aos 5 

conselheiros sobre inclusão, exclusão e inversão dos itens em pauta. O professor 6 

Arnaldo pediu inclusão em pauta do Processo nº 18163/2014 – Professora Luciana 7 

Ronconi para afastamento do país. A professora Ana Paula pediu inversão de pauta 8 

dos itens 8, 9 10 e 11 em virtude de reunião no CEART com os Diretores de Ensino 9 

dos centros. O professor Arnaldo solicitou a retirada de pauta do Processo nº 10 

15409/2014 – Alteração de Carga Horária – Professor Adrian Sanchez Abraham, em 11 

virtude de estar ocorrendo reunião dos diretores de ensino e que a Projur fará 12 

explanação sobre o assunto, na referida reunião. Desse modo, o professor Arnaldo 13 

solicita a retirada do processo para posterior consulta a Projur sobre o tema. A 14 

inclusão, exclusão e inversão de pauta foi aprovada por unanimidade. Passou-se, 15 

então, ao primeiro item: 1. Aprovação da Ata da reunião anterior (30/09/2014) - O 16 

Professor Arnaldo colocou em discussão a ata da reunião anterior, a qual foi aprovada 17 

por unanimidade. Pela aprovação da inversão de pauta, passou-se ao item. 8. 18 

Processo nº 18325/2014 – Projeto de ensino “Palestra sobre investimentos (Esag 19 

Jr.)” – Professor Adriano de Amarante (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – 20 

O processo passou em todas as instâncias no centro, sendo de parecer favorável ao 21 

parecer da comissão de ensino que aprovou a realização do projeto. Colocado em 22 

discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 9. Processo nº 23 

18043/2014 – Projeto de ensino “Visita técnica em Administração de Recursos 24 

Humanos” – Professora Simone Ghisi Feuerschütte (Relatora: Ana Paula 25 

Menezes Pereira) - O processo passou em todas as instâncias no centro, sendo de 26 

parecer favorável ao parecer da comissão de ensino que aprovou a realização do 27 

projeto. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 28 

unanimidade. 10. Processo nº 18326/2014 – Projeto de ensino “Do senso comum 29 

ao bom senso” – Professor Eduardo Janicsek Jara (Relatora: Ana Paula 30 

Menezes Pereira) - O processo passou em todas as instâncias no centro, sendo de 31 

parecer favorável ao parecer da comissão de ensino que aprovou a realização do 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

projeto. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 1 

unanimidade. 11. Processo nº 18321/2014 – Projeto de ensino “Experiências que 2 

fazem a diferença – 50 anos Esag e 21 anos Esag Jr.” – Professor Adriano de 3 

Amarante (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) - O processo passou em todas 4 

as instâncias no centro, sendo de parecer favorável ao parecer da comissão de ensino 5 

que aprovou a realização do projeto. Colocado em discussão e em votação, o 6 

processo foi aprovado por unanimidade. 2. Processo nº 16890/2014 – Afastamento 7 

para viagem internacional – Professor Reinaldo de Almeida Coelho (Relatora: 8 

Ana Paula Menezes Pereira) – Aprovado “ad referendum” - O processo passou 9 

nas instâncias do centro, e aprovado “ad referendum” do Concentro. O processo está 10 

devidamente instruído, sendo assim o parecer é favorável do “ad referendum” do 11 

conselho. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 12 

unanimidade. 3. Processo nº 17655/2014 – Afastamento para viagem 13 

internacional – Professor José Francisco Salm Júnior (Relatora: Ana Paula 14 

Menezes Pereira) – Aprovado “ad referendum” - O processo passou nas instâncias 15 

do centro e aprovado “ad referendum” do Concentro. O processo está devidamente 16 

instruído, sendo assim o parecer é favorável do “ad referendum” do conselho. 17 

Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 4. 18 

Processo nº 16852/2014 – Solicitação de Afastamento para Capacitação 19 

Professor Júlio Dias (Relatora: Sulivan Fischer) – Após análise do pedido do 20 

Professor Julio da Silva Dias para afastamento para capacitação para frequentar 21 

estágio pós-doutoral no período de 02 de janeiro de 2015 a 30 de dezembro de 2015 22 

consideramos que: o afastamento do professor está vinculado ao Plano Institucional 23 

de Qualificação Docente (PIQD) e atende a política de capacitação docente da 24 

UDESC. O projeto de pesquisa "Cloud-based Secure Virtual online Exam Center" 25 

(SeVOEC), que será desenvolvido no período pós-doutoramento, dá continuidade a 26 

pesquisa já realizada no âmbito da UDESC/ESAG junto ao LabTIC e a University of 27 

Victoria (UVIC), com fomento brasileiro por parte do CNPq e canadense por parte do 28 

ISTP. Destaca-se que a instituição e a linha de pesquisa escolhidas para a realização 29 

do estágio pós-doutoral têm total adesão às atividades de ensino e pesquisa 30 

desenvolvidos pelo professor na graduação e na pós-graduação da Esag. O professor 31 

apresenta a carta convite da University of Victória - Canadá, sendo que o Laboratório 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

de Pesquisa de Segurança da Informação (ISOT) do departamento de Engenharia 1 

Elétrica e da Computação, que acolherá o pesquisador, já é parceiro em projeto 2 

aprovado pelo CNPq - Edital 09/2012. No que se refere às atividades de ensino e 3 

pesquisa, as mesmas serão desenvolvidas por outros professores efetivos (conforme 4 

anexos ao processo). Parecer: Considerando os aspectos mencionados acima, e 5 

considerando que a solicitação atende à Resolução nº 010/2009 do CONSUNI, o 6 

parecer é favorável à solicitação de afastamento do Professor Julio da Silva Dias para 7 

a realização de seu estágio pós-doutoral no período de 02 de janeiro de 2015 a 30 de 8 

dezembro de 2015. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado 9 

por unanimidade. 7. Processo nº 17724/2014 – Participação em evento – Emiliana 10 

Debetir – EnAPG. Projeto Plataformas de E-Gov e soluções de business 11 

intelligence aplicadas ao monitoramento de indicadores de desenvolvimento 12 

municipal. Belo Horizonte/MG. (Relatora: Lizandra Correia) – O processo foi 13 

aprovado “ad referendum” e considerando que o evento consta no documento de área 14 

– Qualis Capes Eventos; considerando que a professora seguiu as exigências do 15 

Edital 02/2014 PRODIP; e considerando que o processo tramitou dentro das 16 

exigências do Edital nº 02/2014 PRODIP e das normativas da Esag/Udesc, o parecer 17 

é favorável pela homologação do processo pelo Concentro. Após discussão do 18 

processo em que foram levantadas algumas questões sobre reposição de aulas na 19 

graduação e pós, o processo foi colocado em votação, o qual foi aprovado por 20 

unanimidade. 12. Processo nº 16462/2014 – Prorrogação de afastamento para 21 

capacitação – Professora Isabela Regina Fornari Muller – Aprovado “Ad 22 

referendum” (Relator: Arnaldo José de Lima) - Os pedidos de afastamento para 23 

capacitação, em nível de doutorado, encontram-se amparados na Resolução nº 24 

056/2010-CONSUNI. A professora Isabela obteve aprovação de seu primeiro 25 

afastamento para o período 02/02/2014 a 31 de dezembro de 2014. A presente 26 

solicitação atende os requisitos apresentados no parágrafo 3 do artigo 8 da Resolução 27 

nº 056/2010/CONSUNI, ou seja, a professora apresenta nos autos do processo: a) 28 

justificativa da necessidade de prorrogação, com respectivo cronograma de atividades 29 

a serem realizadas durante o período de prorrogação; b) histórico escolar; c) parecer 30 

do professor orientador do curso ou programa frequentado, endossado pelo respectivo 31 

coordenador; d) termo de compromisso referente ao período de prorrogação, 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

conforme anexo I da referida Resolução; e) aprovação do Departamento, com parecer 1 

técnico embasado no conteúdo dos relatórios semestrais; e f) forma de substituição 2 

do professor. Pelo exposto e a partir do que consta nos autos do presente processo, 3 

o parecer é favorável à solicitação de prorrogação de afastamento integral da 4 

Professora Isabela Fornari Muller, pelo período 02 de fevereiro de 2015 a 31 de 5 

dezembro de 2015. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado 6 

por unanimidade. 5. Processo nº 16801/2014 – Progressão por Desempenho – 7 

Professor Denilson Sell (Relator: Aroldo Schambeck) – O processo tramitou pela 8 

comissão de progressão por desempenho docente, sendo aprovado. O pedido 9 

encontra-se amparado pelas normas vigentes. Assim, voto pela homologação do 10 

referido processo. Após discussão em que foram levantadas algumas questões sobre 11 

homologação e aprovação de processo, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 6. 12 

Processo nº 17188/2014 – Progressão por Desempenho – Prof. Maria Carolina 13 

Martinez Andion (Relator: Aroldo Schambeck) - O processo tramitou pela comissão 14 

de progressão por desempenho docente, sendo aprovado. O pedido encontra-se 15 

amparado pelas normas vigentes. Assim, voto pela homologação do referido 16 

processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 17 

unanimidade. 14. Processo nº 18300/2014 – Participação em evento – Professor 18 

Felipe Gontijo – Aprovado “Ad referendum” (Relator: Aroldo Schambeck) – O 19 

professor possui dois artigos para serem apresentados no congresso. O processo já 20 

passou pelo departamento, aprovado na comissão de pesquisa e “ad referendum” do 21 

conselho de Centro. O pedido utilizará recursos do PRODIP e o relator vota pela 22 

homologação do “ad referendum” do Concentro. Colocado em discussão e em 23 

votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 15. Processo nº 18163/2014 – 24 

Professora Luciana Ronconi (Relator: Aroldo Schambeck) – A professora solicita 25 

afastamento do país para tratar de assuntos particulares. O processo tramitou no 26 

departamento e foi aprovado e não terá prejuízo das disciplinas ministradas pela 27 

professora. Esse afastamento será sem ônus para a UDESC, sendo descontado dois 28 

dias de salário. Sendo assim, o relator vota pela homologação do pedido da 29 

professora. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 30 

unanimidade.16. Outros Assuntos – A professora Ivoneti comunicou que na semana 31 

anterior esteve em Chapecó, no evento de extensão da Udesc e nas áreas em que a 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

Esag participou não tiveram colocação entre as três primeiras, mas a professora 1 

observou que a Esag teve uma melhoria nas notas e que estamos qualificando, cada 2 

vez mais, as nossas ações de extensão. Uma outra questão é que na reunião da 3 

extensão, o pró-reitor informou sobre a importância da comissão de extensão dos 4 

centros estar presente nestes eventos. A professora disse que estavam cinco 5 

membros da comissão da Esag no evento. Informou também, que o evento do próximo 6 

ano será em Laguna. O professor Fábio Pugliesi requereu que seja informado ao 7 

professor Adrian que o processo doi retirado de pauta. O professor Arnaldo informou 8 

que será feito isso. O professor Arnaldo passou dois grandes avisos: o primeiro, 9 

agradecer aos membros do conselho que se envolveram nas comemorações dos 50 10 

anos da Esag em relação a atividade junto a câmara de vereadores de Florianópolis, 11 

bem como no dia 17 de outubro aqui na Esag, que foi um momento muito rico de troca 12 

de informações e experiências de um grupo de técnicos e professores que passaram 13 

pela Esag e renovou o convite para o dia 3 de novembro na Assembleia Legislativa, e 14 

será importante que o centro vá em peso, para isso será disponibilizado três ônibus 15 

para o deslocamento. Informou ainda que a professora Sulivan e o professor Nério 16 

levarão seus alunos, bem como, solicitou aos chefes de departamento para que 17 

mobilizem esforços para levar o maior número de alunos, técnicos e professores. 18 

Informou, ainda, que a Assembleia fará uma homenagem a alguns professores e 19 

técnicos da Esag. A Lizandra comentou que já em algumas reuniões sente a falta do 20 

chefe de departamento do curso de Adminsitração empresarial e a subchefe está de 21 

licença-prêmio. Informou também que no dia a dia também sente falta da presença do 22 

professor. O Professor Arnaldo informou que o professor está realizando tratamento 23 

de saúde e a subchefe está em licença-prêmio. Lizandra informou que as pendências 24 

do departamento estão sendo atendidas pela Diretora de Ensino. Carolina pediu 25 

informações sobre a representação dos acadêmicos nos conselhos. Aroldo 26 

Schambeck informou que está tentando achar um caminho mais fácil para lançar o 27 

Edital, já que tem muitas vagas em abertos nos diversos conselhos. Assim, está 28 

pensando em uma maneira de lançar o edital de maneira fácil e prática para que não 29 

haja problemas. Carolina sugeriu que fossem feitos editais separados, mas Aroldo 30 

disse que cada edital pede a criação de uma comissão, será mais fácil um edital único 31 

com subcomissões para acompanhar o processo. O professor Arnaldo solicitou uma 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

data para que o edital seja publicação e ficou definido que o edital será lançado no dia 1 

30 de outubro. A professora Sulivan informou que está aberto o edital para a eleição 2 

do Daag, e dois alunos detectaram que há problemas com o edital, e a professora 3 

Sulivan pediu que fosse formalizada à Direção. O professor Arnaldo informou que a 4 

Direção não interfirirá no processo, por se tratar de um foro dos acadêmicos e há uma 5 

comissão da própria representação estudantil determinada no edital, para 6 

acompanhar todfo o processo de eleição. O professor Arnaldo agradeceu a presença 7 

de todos e deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Esther 8 

Arnold, lavrei a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os 9 

presentes do Conselho, em próxima reunião. Florianópolis, 6 de novembro de 2014. 10 
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